
REGIONSTAG 2017

Bericht des Regionsspielleiters

Ich möchte mich zuerst bei allen Spielleitern für die geleistete Arbeit in der Saison 2016/17
bedanken. Ohne sie wäre der Spielbetrieb nicht möglich.

In allen Spielklassen verlief die Saison ohne größere Schwierigkeiten ab.

Die auf Verbandsebene spielenden Vereine erreichten in der letzten Saison folgende 
Ergebnisse :

• Der TTC Grün-Weiß Kirn belegte in der 1. Rheinlandliga den 2. Platz und konnte 
sich in der Relegation den Aufstieg in die Verbandsoberliag sichern.

• Der TuS Waldböckelheim belegte in der 1. Rheinlandliga den letzten Platz und 
steigt damit in die 2. Rheinlandliga ab.

• Der VfL Kreuznach/Rüdesheim erreichte in der 2. Rheinlandliga einen 6. Platz, der 
TTC Laubenheim muss als Vorletzter die 2. Rheinlandliga verlassen.

• In der 1. Bezirksliga Süd wurde die TTSG Niederhausen/Norheim Meister vor der 
TTG Waldalgesheim/Daxweiler. Die TTF Bad Sobernheim belegte den 4., der TV 
Oberstein den 6. Platz. Die TTSG Oberreidenbach/Sien erreichte den 8. Platz und 
konnte in der Relegation die Klasse halten. Der VfL Weierbach wurde Neunter ist ist
somit abgestiegen.

• Meister der 2. Bezirksliga wurde die 2. Mannschaft des TuS Waldböckelheim vor 
der SG Birkenfeld/Heimbach. Absteigen müssen der TuS Monzingen und die 2. 
Mannschaft der TTG Waldalgesheim/Daxweiler.

• Aufsteiger in die 2. Bezirksliga sind der Idarer TV und die 2. Mannschaft der TTSG 
Niederhausen/Norheim.

In der Verbandsoberliga der Damen belegte die TTG Hargesheim/Roxheim den 3. Platz. 
Die Damenmannschaft des TuS Monzingen wurde Achter und ist damit sportlich 
abgestiegen.

Folgende Meister der Regionsklassen wurden am 2. Mai in Langenlonsheim ausgespielt:
• Kreisliga: TTSG Niederhausen/Norheim II (9:3 gegen Idarer TV)
• 1. Kreisklasse: Bolenbacher SV II (kampflos gegen TTG Waldalgesheim/Daxweiler 

III)
• 2. Kreisklasse: SG Birkenfeld/Heimbach IV (kampflos gegen TTG 

Waldalgesheim/Daxweiler IV)
• 3. Kreisklasse: SG Birkenfeld/Heimbach V (8:4 gegen TuS Gutenberg II)

In diesem Jahr wurde zum dritten Mal die Regionsmeister der einzelnen Klassen 
ausgespielt und zum dritten Mal traten Mannschaften nicht zu diesen Spielen an. Die 
Einführung dieser Spiele wurde auf dem Regionstag mit großer Mehrheit beschlossen, 
aber scheinbar ist das Interesse dann doch nicht so groß. Schade ist dies insbesondere 
für den Ausrichter der Relegation, der sich darauf vorbereitet und dann kommen einige 



Mannschaften nicht. Man sollte die Durchführung dieser Spiele nochmals überdenken.

Ich wünsche allen Vereinen und Spielern in der neuen Saison viel Erfolg und hoffe auf 
eine weiterhin gute Zusammenarbeit.

Mit sportlichen Grüßen

Frank Becker


